

チームワーク

四街道市立中央小学校
第4学年 学年だより
令和5年10月2日(月)



いきいきと学び、遊ぶ子どもたち

「芸術の秋」「食欲の秋」「読書の秋」など、何をするにもよい季節を迎え、いよいよ前期の終わりに近づいてきました。3年生に比べ、各教科とも学習量が増え、内容もぐっと難しくなってきました。後期への切り替えを機に、もう一度各自が学習方法を見直し、よいところをさらに伸ばしていけるよう、担任一同支援していきます。

健康に留意しながら充実した学校生活を送りたいと思います。今月もご協力よろしくお願ひします。

学習予定



国語	<ul style="list-style-type: none">『一つの花』いろいろな手紙を書こう	図工	<ul style="list-style-type: none">トントンつないで木々を見つめて
社会	<ul style="list-style-type: none">自然災害からくらしを守る	音楽	<ul style="list-style-type: none">かけ合いと重なり
算数	<ul style="list-style-type: none">およその数の使い方と表し方を調べよう	道徳	<ul style="list-style-type: none">学校の歴史かっこいいせなか二宮金次郎の働き
理科	<ul style="list-style-type: none">計算のやくそくを調べよう月と星の位置の変化わたしたちの体と運動	総合 外国語 体育	<ul style="list-style-type: none">福祉ってなんだろう？Unit6 Alphabet表現運動

お知らせとお願い

◇運動会について

- 10月14日(土)の運動会に向けて、子どもたちは意欲的に練習しています。練習期間中は衛生保持のため、体操服を持ち帰る場合があります。洗濯が間に合わない場合は、Tシャツなどでも結構ですので、運動会練習用の着替えを持たせてください。(できれば白が望ましいです)
- 運動会練習中は、水分補給のためにも水筒を持たせてください。中身はこれまでと同様に水・麦茶にスポーツドリンクを加えます。スポーツドリンクは、糖分が多いので、薄めることをおすすめします。また、**水筒に記名**もお願いします。
- 縦割り班で青組になった児童には、学校から青帽子を貸し出します。運動会終了後に洗濯をして、学校への返却をお願いします。また、あごひもが伸びている場合には、お手数ですが、付け替えをお願いします。
- 種目等につきましては、後日配られる運動会特別号をご覧ください。

◇校外学習について

- 26日(木)は校外学習に行きます。行先は地図と測量の科学館とグリコピア野田工場です。社会で学習したことをもとに、実際の仕事の様子や道具等に触れることで考えを深めていければと思っています。詳細は後日配付の文書をご覧ください。